

BOLETÍN No. 190 ->>

Signan UAA, CIDCEA, ICA e IMAC carta de intención para trabajar conjuntamente en favor de la cultura y la educación artística.

Impulsar la cultura es una tarea primordial para el bienestar social y el sano desarrollo de Aguascalientes: MAC

Con el propósito de construir una agenda común en Educación, Arte y Cultura para Aguascalientes, la Universidad Autónoma, el Centro de Investigación para el Desarrollo Cultural y la Educación Artística, así como el Instituto Municipal Aguascalentense de Cultura firmaron una carta de intención en la que comprometen la realización de esfuerzos conjuntos para promover la formación de nuevos expositores del arte, así como para la difusión de la cultura en la entidad.

Teniendo como marco el Sector Seminario Intencional de Educación Artística que se realiza por sexto año consecutivo en la UAA, los representantes de los organismos culturales decidieron sumar esfuerzos en favor de la comunidad artística y provocar un movimiento que favorezca la educación en las diferentes disciplinas del arte en la sociedad.

Tras signar este acuerdo, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes se congratuló por este acuerdo que permite sumar todos los esfuerzos que de manera aislada realizaban diferentes instituciones para la promoción del arte y la cultura, así como para la educación artística.

Apuntó que las instituciones están conjuntando esfuerzos para cumplir con la labor de impulsar la cultura, lo cual es una tarea primordial para el bienestar social y el sano desarrollo de Aguascalientes y de México.

Andrade Cervantes expresó también que las Instituciones firmantes están llamadas con este acuerdo a dar mayor vigor e impulso a los programas académicos, a la enseñanza de las artes y a la gestión de la cultura, sumando voluntades para lograr la transformación de la sociedad.

En su oportunidad, la directora del Instituto Cultural de Aguascalientes, Dulce María Rivas Godoy destacó que la firma de esta carta de intención permitirá generar una agenda común en la práctica artística, la educación superior en las artes, así como la promoción cultural.

Apuntó que una vez firmado este acuerdo las instituciones harán todo lo que esté a su alcance para apoyar programas y actividades en bien de la población para que la cultura y al arte rindan frutos que beneficien a todos los habitantes de la entidad.

Por su parte, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Ruvalcaba apuntó

que existe una convicción personal y una responsabilidad por parte de todas la instituciones para lograr una agenda común que permita acrecentar, orientar y eficientar todas las acciones en favor del arte y la cultura, fuera de celos personales o instituciones y sólo pensando en el bien de la comunidad, dando ejemplo de trabajo unido.

Asimismo destacó que la VI edición del Seminario de Educación Artística adquirirá nuevas dimensiones, ampliando sus horizontes a realizar actividades que permitan mejorar la formación y aportar ideas innovadoras para los estudiantes durante todo el año.

Cabe destacar que la carta de intención para el trabajo coordinado en materia de arte y cultura fue firmado por el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; la directora del Instituto Cultural de Aguascalientes, Dulce María Rivas Godoy; director del Centro de Investigación para el Desarrollo Cultural y la Educación Artística, del Instituto Nacional de Bellas Artes, Eudoro Fonseca Yerena; el director del Instituto Municipal Aguascalentense para la Cultura, Héctor Alejandro Vázquez Zúñiga, teniendo como testigos al decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Ruvalcaba y al jefe del departamento de Ciencias del Arte y Gestión Cultural, Mario Hernández González, así como maestros y alumnos de la Institución.

